La MJC prépare le Bal Pop' du 7 mai

La MJC de Villerupt construit un projet basé sur l'héritage culturel des communes du Val d'Alzette. Elle prévoit l'histoire d'une saga familiale à travers le temps au travers d'un Bal Pop' le 7 mai 2022 sur la place Jeanne-d'àrc.

e nombreux évènements transfrontaliers émailleront la célébration de Esch 2022. Capitale européenne de la Culture. La MIC de Villerupt travaille sur un projet de territoire qui rassemblera des associations locales, l'école de musique, l'école de danse « Chor'A Corps », les P'tites nanas d'Aumetz, la CIE du Chassé croisé, le Sillon, la MIC d'Audun-le-Tiche, les voix de l'Est, des ensembles harmoniques luxembourgeois et d'autres intéressées par le projet. O v retrouvera aussi les écoles, le collège et les périscolaires de Villerupt, de Thil et



Alex Meller, coordinateur musique, Stéphanie Luzi, directrice de la MJC, Nicolas Picart, directeur artistique et Marie Wieczoreck, professeur de danse, préparent ce grand projet. Photo RL

de Russange. L'évènement est soutenu par la ville de Villerupt, la CCPHVA, Esch 22, la Drac, la région Grand Est, le CD 54 et 57

La saga d'une famille

Le « Bal Pop ' » est prévu le 7 mai sur la place Jeanne d'Arc. Six tableaux retraceront pendant 5 heures les moments forts, recueillis auprès de la population, de la saga d'une famille villeruptienne d'une époque à l'autre. Nicolas Picart, de la Cie Chassé-croisé est le directeur artistique, Alex Mellet, coordinateur de la partie musicale, Marie Wieczorek, professeur de danse à la MJC coordonnera la partie danse et Stéphanie Luzi, directrice de la MJC est responsable du projet. Les comédiens, mêlés aux spectateurs, raconteront les scènes de vie de la famille et solliciteront la participation des spectateurs.